

EL NUEVO SIGLO

Índice

AL DÍA	2A	AMBIENTE	4B
OPINIÓN	9A	MUNDO	5B
POLÍTICA	11A	ECONOMÍA	7B
CULTURA	1B	DEPORTES	9B



Bolsonaro se reúne hoy con Trump/5B



Salma Hayek encarna a Frida en DirecTV/1B



Jaramillo sufrió fuerte caída en Holanda/11B

Editorial

La coladera en Transmilenio

Las cifras son realmente impactantes/3A

‘El Paisa’, a punto de ser expulsado de la JEP

TOP 1 Por segunda ocasión incumplió requerimiento. ‘Iván Márquez’ no acudió el jueves pero pidió aplazar su audiencia

Tres días tiene Hernán Darío Velásquez, conocido como ‘El Paisa’, para informar a la JEP las razones de su incumplimiento a la citación a versión libre que esta instancia programó para ayer en sus instalaciones en Bogotá, en el marco del caso

que abrió por los secuestros que cometieron las Farc. De otro lado, ayer fue nombrada la subcomisión de la Cámara para estudiar las objeciones, quedando pendiente la de Senado. También se cumplieron marchas en apoyo a la JEP./4A y /13A

TOP 2

¿En qué va la intervención de la Van der Hammen?/5A

TOP 3

Trancón legislativo en Comisiones Primeras/6A

TOP 4

Pulso de ponencias para Plan de Desarrollo/7A

TOP 5

EU habla con el Kremlin sobre Venezuela/8A



SEGURIDAD. Al tiempo que el presidente Iván Duque rechazó los bloqueos que adelantan los indígenas en la Vía Panamericana en el Cauca y estos respondieron con más taponamientos, Ejército y Policía escoltaron caravanas, como quiera que en algunos municipios se registra desabastecimiento de alimentos, gas y gasolina./15A

Imputan más cargos a ex presidentes de Reficar

El delito de contrato sin cumplimiento de requisitos legales, les será imputado por la Fiscalía General a Orlando José Cabrales Martínez y Felipe Castilla Canales, en su calidad de ex presidentes de Reficar.

De acuerdo con el ente acusador, “el nuevo material probatorio obtenido por el equipo de fiscales e investigadores que ha descifrado el esquema de corrupción en la construcción de la Refinería de Cartagena, el más grave caso de corrupción de Colombia, permitió definir una tercera fase de investigación que pondría al descubierto presuntas inconsistencias en la asignación del multimillonario contrato de gerenciamiento y administración del proyecto”.

Los indicios apuntan a que el contrato PMC, cuyo valor superó los US\$95 millones, habría sido entregado directamente a Foster Wheeler & Process Consultant./20A

Inicia estudio de demanda a elección de Senado

Con una serie de pruebas que ordenó realizar el Consejo de Estado inició el estudio de fondo de una demanda a la elección en marzo del año pasado del Senado, para el periodo 2018 – 2022, por un conjunto de irregularidades que se habrían presentado, la cual cobija a los 102 parlamentarios que obtuvieron la curul por la vía del voto.

En la actualidad hay cinco escaños más en esta Corporación que no se escogieron en las urnas, pues cuatro corresponden a integrantes del Partido Farc en virtud de los acuerdos de paz y la restante la ocupa Gustavo Petro porque quedó segundo en las pasadas elecciones presidenciales./12A